

FCS participa en acto graduación especialistas del Hospital Materno Infantil “San Lorenzo”

Escrito por Rafael Paez

Lunes 23 de Junio de 2014 14:31 - Última actualización Lunes 23 de Junio de 2014 14:49



Vista panorámica de los graduandos y graduandas que culminaron sus estudios de especialidad en l

La Facultad de Ciencias de la Salud, representada por su Decano, doctor Wilson Mejía, participó en el acto de graduación de la XXXI Promoción de Especialistas de Obstetricia y Ginecología, XXXII de Pediatría, XXIV de Perinatología y II de Anestesiología del Hospital Materno Infantil “San Lorenzo”, en el que este centro de salud entregó 47 nuevos especialistas a la sociedad dominicana.

La mesa de honor de la actividad la integraron los doctores Joselyn Sánchez Parra, directora del mencionado hospital; Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD; José Peralta, gerente de Enseñanza e Investigaciones; Pedro Sing, presidente del Colegio Médico Dominicano; Bienaventurado Melo, coordinador de obstetricia y ginecología; Elia Mejía, coordinadora de pediatría; Rafael Borromé, coordinador de anestesiología; Rosa Ramírez, coordinadora de perinatología; Plinio Cabrera, coordinador de Ginecología y Obstetricia de la Escuela de Medicina de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, y Reynaldo Franco, pastor evangélico que tuvo a cargo las palabras de invocación a Dios.

Durante su intervención, el doctor Peralta dijo que el Hospital Materno Infantil “San Lorenzo”

FCS participa en acto graduación especialistas del Hospital Materno Infantil “San Lorenzo”

Escrito por Rafael Paez

Lunes 23 de Junio de 2014 14:31 - Última actualización Lunes 23 de Junio de 2014 14:49

inicio su programa de residencia en el 1986, y que hasta la fecha ha formado unos 809 especialistas en distintas áreas de la medicina, al tiempo que exhortó a los graduandos a no quedarse en el conformismo y renovar sus conocimientos.



Autoridades del Hospital Materno Infantil "San Lorenzo", de la UASD e invitados que presidieron el a

De su lado, el doctor Sing dijo que la entidad que dirige está en la mejor disposición de contribuir con la calidad de los programas de residencias, y de hacer las diligencias ante el Ministerio de Salud para que los nuevos graduandos tengan un espacio en el que puedan poner en práctica los conocimientos adquiridos.

En nombre de los graduandos habló el doctor Antony Arias Bravo, jefe central de residentes del referido hospital, quien calificó la ocasión como un día de gozo y alegría para todos ellos, e instó a sus compañeros a poner en alto el nombre del centro de salud que les formó y a ofrecer a la sociedad un servicio de excelencia.

“Han sido horas de tensión, de estar a punto de decir no puedo más, pero seguimos vivos. Lo negativo de la residencia quedó atrás, que no haya cabida al rencor ni a sentimientos negativos, es un nuevo punto de partida”, expresó emocionado el nuevo especialista.

El discurso de cierre del evento estuvo a cargo de la doctora Joselyn Sánchez Parra, quien manifestó que el centro de salud que dirige se llenaba de júbilo por la entrega de los nuevos especialistas al país. Al tiempo que recordó que el médico requiere de una motivación permanente para realizar un trabajo de calidad, y que durante su formación se debe moldear su temple y vocación de servicio para que ofrezca un servicio ético y humano.

FCS participa en acto graduación especialistas del Hospital Materno Infantil “San Lorenzo”

Escrito por Rafael Paez

Lunes 23 de Junio de 2014 14:31 - Última actualización Lunes 23 de Junio de 2014 14:49

De los 47 graduandos, 17 corresponden a Obstetricia y Ginecología, 18 a Pediatría, nueve a Perinatología y tres a Anestesiología.



	Algunas graduandas/os	perforados y medallas de diferentes tipos de recibir s
--	-----------------------	--